



Atzinger Trachtenkinder mit Hirtenspiel

Beitrag

In diesem Jahr beteiligten sich die Dirndl und Buam des Trachtenvereins „Daxenwinkler“ Atzing mit einem Krippenspiel bei der Kinderchristmette in Wildenwart.

Unter der Leitung von Jugendleiter Florian Räßiger lernten die Jugendlichen Szenen, die unter anderem an das Verhalten der Tiere in der Heiligen Nacht erinnerten. Nach Ende der Kinderchristmette bedankte sich Pfarrgemeinderatsvorsitzende Anita Aicher bei den Mitwirkenden mit kleinen weihnachtlichen Präsentsen.

Fotos: Häßtzensperger – Atzinger Trachtennachwuchs in Wildenwarter Kirche.





**Erlebe Deinen
Arbeitsalltag
mit Weitblick**

**KAMPEN
WAND** 
Aschau **BAHN**
im Chiemgäu



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Frasdorf
4. Hirtenspiel
5. Kinderchristmette
6. MÃ¼nchen-Oberbayern
7. Prien